

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成

学校生活キーワード

「あいさつ 目標をもつ」

9月が始まりました



暑い日が続いた夏休みが終わりました。2日(月)には児童全員が元気に登校し、「始まりの会」を行い、前期後半の目標を考えることができました。

さて、9月からの学校行事は、運動会、北小祭など、たくさんの行事を実施する予定です。また、行事に限らず普段の授業、係や当番活動等、様々な活動を通して、一人一人の知・徳・体を高めてまいります。実り多い充実した学校生活となりますよう、保護者の皆様、地域の皆様、引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いたします。

全学年「夏休み明け始まりの会・表彰」

夏休みが明け、学校が始まりました。児童は欠席者もなく全員元気に登校してきました。「始まりの会」では代表児童が大きな声で目当てを発表できました。校長先生からは「あいさつを元気にすること」「考える児童になること」についてお話がありました。児童は大きな声で「はい」と返事をしながら聞くことができました。

「始まりの会」の後、夏休み中の行われた「稲敷市長杯少年野球大会」で第3位になった児童の表彰を行いました。トロフィーと表彰状を受け取り大変嬉しそうでした。



学校長の話をしている様子



代表児童が目当てを発表している様子①

その後の学級活動では、夏休みの課題や制作した作品を提出し、授業を始める準備を行いました。夏休みの思い出をそれぞれ発表する様子も見られました。



賞状とトロフィーと共に記念写真



代表児童が目当てを発表している様子②



代表児童が目当てを発表している様子③

北小タイム「縦割り班遊び」

【9月3日(火)】

あいにくの天気でしたが、北小タイムでそれぞれの班の6年生が企画した遊びを行いました。「いす取りゲーム」「ハンカチ落とし」「宝探し」「イラストしりとり」など室内で行える活動を楽しむことができました。



「いす取りゲーム」をしている様子



「ハンカチ落とし」をしている様子



「イラストしりとり」をしている様子

お知らせ

10月26日(土)に運動会の開催を予定しております。本校に在籍している児童がいなくても是非ご参観ください。

また、10月29日(火)9:50から学校の畑で芋掘りを行います。こちらも是非ご参加ください。

学校生活の最新情報を授業を中心としてブログページで公開しています。平日は毎日更新しています。お子様との会話のきっかけにいただけたら幸いです。

<https://www.inashiki-c.ed.jp/page/dir000049.html>

児童数：60名 世帯数：46世帯 R6. 9月